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Informationen zum Corona·virus von der Stadt Heilbronn 

Kontakt zur Stadt·verwaltung 

Das Rathaus und die Ämter von der Stadt Heilbronn  

sind bis zum 19. April 2020 geschlossen. 

Der Grund: das Corona·virus soll sich nicht ausbreiten. 

Sie brauchen etwas Dringendes vom Rathaus  

oder von den Ämtern? 

Dann machen Sie bitte einen Termin aus. 

Nur mit Termin dürfen Sie das Rathaus oder die Ämter betreten. 

Sie möchten einen Termin? 

Rufen Sie uns bitte an. 

Oder schreiben Sie uns eine E-Mail. 

Sie haben sich vielleicht mit dem Corona·virus angesteckt? 

Dann dürfen Sie das Rathaus und die Ämter auch mit Termin nicht betreten. 

Bitte haben Sie dafür Verständnis. 

 

Das sind die Telefon·nummern und E-Mail-Adressen: 

Bürgeramt 

Bürgerämter: Tel. 07131 56-3800 

E-Mail: buergeramt@heilbronn.de 

Ausländerbehörde: Tel. 07131 56-2064 

E-Mail: abh@heilbronn.de 

 

 

April 
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Zulassungsstelle: Tel. 07131 56-3636 

E-Mail: kfz-zulassung@heilbronn.de 

Führerscheinstelle: Tel. 07131 56-2239 

E-Mail: fuehrerscheinstelle@heilbronn.de 

Standesamt: Tel. 07131 56-2748 

E-Mail: standesamt@heilbronn.de 

Rentenstelle: Tel. 07131 56-1251 

E-Mail: rentenstelle@heilbronn.de 

Staatsangehörigkeitsbehörde: Tel. 07131 56-3807 

E-Mail: buergeramt@heilbronn.de 

 

Amt für Familie, Jugend und Senioren 

Lebensunterhalt und Pflege, Wohngeld, Asyl, sonstige städtische Sozialleistungen:  

Tel. 07131 56-3733  

oder Telefon·nummer von Ihrem Sachbearbeiter 

Unterhaltsvorschuss, Angelegenheiten der rechtlichen Vertretung, Unterhalt und 

wirtschaftlichen Jugendhilfe:  

Tel. 07131 56-2837 

Angelegenheiten der Jugend- und Familienhilfe:  

Tel. 07131 56-2843, 07131 56-2648 oder 07131 56-3864 

  

Weitere Telefon·nummern 

Geodatenzentrum: Tel. 07131 56-2822 

E-Mail: geodaten@heilbronn.de 
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Amt für Straßenwesen: Tel. 07131 56-3501 

E-Mail: strassenwesen@heilbronn.de  

Planungs- und Baurechtsamt:  

Tel. 07131 56-3700 (montags bis freitags 8.30 bis 12.30 Uhr, donnerstags zusätzlich 14 

bis 18 Uhr) 

E-Mail: planung+baurecht@heilbronn.de 

Stadtkasse: Tel. 07131 56-2678 

E-Mail: stadtkasse@heilbronn.de 

Stadtkämmerei: Tel. 07131 56-2730 

E-Mail: stadtkaemmerei@heilbronn.de 

Bürgertelefon für allgemeine Fragen beim Büro des Oberbürgermeisters: Tel. 07131 

56-4747 

E-Mail: info-obm@heilbronn.de 

Sie können die Hotlines zu diesen Uhr·zeiten erreichen: 

montags bis mittwochs von 8 bis 12 Uhr und von 14 bis 16 Uhr 

donnerstags von 8 Uhr bis 12 Uhr und von 14 bis 18 Uhr 

freitags von 8 bis 12.30 Uhr. 

 

Ordnungsamt 

Informationen über die Corona-Verordnung von der Landes·regierung: 

Tel. 07131 56-2038 

Tel. 07131 56-3656 

Tel. 07131 56-3320 

Tel. 07131 56-2037 

Tel. 07131 56-4592 

Tel. 07131 56-2054 

Tel. 07131 56-3362 
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Tel. 07131 56-3361 

E-Mail: ordnungsamt@heilbronn.de 

Bußgeldstelle: Tel. 07131 56-2095 und 07131 56-3118 

E-Mail: ordnungsamt@heilbronn.de 

Halte- und Parkverstöße (Bußgeldstelle): Tel. 07131 56-3376 und 07131 56-2034 

E-Mail: ordnungsamt@heilbronn.de 

Gewerbebehörde: Tel. 07131 56-2038 und 07131 56-3657 

E-Mail: ordnungsamt@heilbronn.de 

Waffen-/ Jagdbehörde: Tel. 07131 56-4113 und 07131 56-2051 

E-Mail: ordnungsamt@heilbronn.de 

Städtische Vollzugsdienst und Kommunaler Ordnungsdienst:  

Tel. 07131 56-2050 und 07131 56-3450 

E-Mail: ordnungsamt@heilbronn.de 

Heimaufsicht: Tel. 07131 56-3655 und 07131 56-3820 

E-Mail: ordnungsamt@heilbronn.de 

Veterinärwesen und Lebensmittelüberwachung: Tel. 07131 56-2395 

E-Mail: vet@heilbronn.de 

Sekretariat Ordnungsamt: Tel. 07131 56-2030 und 07131 56-2099 

E-Mail: ordnungsamt@heilbronn.de 

Sie können die Hotlines zu diesen Uhr·zeiten erreichen: 

montags bis mittwochs von 8.30 bis 12 Uhr und von 14 bis 16 Uhr 

donnerstags von 8.30 Uhr bis 12 Uhr und von 14 bis 18 Uhr 

freitags von 8.30 bis 12 Uhr. 
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